
1 

 

第６回白山市教育委員会会議録 

 

１ 日 時 令和２年５月８日（金）午後４時 

 

２ 場 所 白山市役所本庁舎４階 ４０２会議室 

 

３ 出席者 

教育長       松井 毅        

教育長職務代理者  北田 朋幸 

教育委員      竹内千恵子       

教育委員      小寺 正彦 

教育委員      尾張 勝也       

教育委員      安川 薫 

 

４ 事務局 

   教育部長      毛利 文昭   

   次長兼学校教育課長 山内 満弘 

教育総務課長    米木 伸一     

学校指導課長    日向 正志 

生涯学習課長    重吉 聡     

 

書記職氏名 

  教育総務課課長補佐  河奥 裕子 

 

５ 傍聴人  なし 

 

６ 案件 

議案第１４号 令和２年度白山市一般会計補正予算（教育費）について 

 

７ 議事の経過等 以下のとおり 

  松井教育長の開議あいさつに続いて、議事録署名委員として安川委員を指名した。諸般の 

  報告について、教育部長より教育長が出席された行事の主な概要について報告した。 

    ■主な行事の概要（前回３月２６日の教育委員会以降の報告） 

・３月３０日（月） 教育委員辞令交付式（特別応接室）   

・３月３１日（火） 退任公民館長感謝状贈呈式、退任公民館主事退職慰労金 

贈呈式（教育長室） 
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・３月３１日（火） 退任教育委員感謝状贈呈式（特別応接室） 

    ・４月 １日（水） 公民館長辞令交付式（教育長室） 

    ・４月 １日（水） 青少年育成センター少年育成指導員任用通知書交付式 

（教育長室） 

    ・４月 １日（水） 教育委員辞令交付式（特別応接室） 

   ・４月 ６日（月） 第３回白山市新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

（４０２会議室） 

    ・４月１１日（土） 湊防災コミュニティセンター竣工式 

（湊防災コミュニティセンター） 

・４月１３日（月） 第４回白山市新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

（市民交流センターはくさん５階大会議室） 

    ・４月１６日（木） 県へき地教育振興会「臨時役員会」（金沢市教育プラザ富樫） 

 ・４月１７日（金） 第５回白山市新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

（市民交流センターはくさん５階大会議室） 

・４月２３日（木） 第５回教育委員会会議（書面決議） 

    ・４月３０日（木） 第６回白山市新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

（市民交流センターはくさん５階大会議室） 

 

本日の議題に入り、議案第１４号について、質疑・応答が行われ、原案どおり承認し、閉会し

た。 

 

【案件の説明および諸報告について】 

 案件について、事務局より説明・報告し、原案どおり承認された。 

 

【主な質疑・応答の内容について】 

 ○議案第１４号 令和２年度白山市一般会計補正予算（教育費）について 

（小寺委員） 

   １つお尋ねします。パソコンのリース料金ですが、ものすごく安いイメージがあります

が、ちょっと安すぎないでしょうか。 

 

（山内学校教育課長） 

  これについては、一般財源なので一度に予算が計上できない、購入が出来ないものです

から３ヶ月分のリースでございます。全体では６年リースとなります。 

 

 （小寺委員） 

   それで安いんですね。はい。分かりました。 

 

（竹内委員） 

   予算は結構かと思いますが、パソコンが入る予定はあるのですか。巷ではパソコンの台
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数が無いとお聞きしていますが。 

 

（山内学校教育課長） 

   おっしゃるとおりでして、今の状況では世の中物が出回っていないということで、全国

一律での補助となりますので、全国でもパソコンの取り合いになっている状況です。一日

でも早く発注して購入に目途を立てたいと思います。パソコンを扱っている業者に現時

点の状況を確認しましたら、１２月頃でないと物が入ってこない。契約はすぐにできると

いうことです。 

 

（竹内委員） 

   それは１９校一斉に入って来るのですか。順次入って来るのですか。 

 

（山内学校教育課長） 

   どういう生産体制で、順次入って来て配備できるのか、一度に入るのか今は分からない

状態です。実はそういった意味もあるもので、今回は全国一斉なので石川県が共同調達と

いうことで県がまとめて調達し、それを県から市町が購入するという制度で県が進めてお

ります。それに参加するかしないかは市町村の状況、またソフトウエアの状況にもよるの

ですが、１日でも早く調達できるような運用を県で行っております。 

 

（竹内委員） 

   関連して学校指導課にお聞きします。１２月までに学校にパソコンが入って来た時に、

すぐに授業に有効活用できるような体制を１２月までに作っていくということですか。 

 

 （日向学校指導課長） 

その予定でいます。ただ、６月１日からの学校再開という形もどのような形式になって

いくのか等々も含めて、学校の方で出来る所からまずやって行く、ということしか今の段

階では言えないというところです。 

 

（竹内委員） 

   分かりました。 

 


